



## Comenzó negociación colectiva anticipada



En estos momentos, Yasna Barraza, presidenta del Sindicato de Trabajadores N°5 expone peticiones y solicitudes a la mesa negociadora.

*Calama, 03 de diciembre de 2024*

Hoy comenzó el proceso de Negociación Colectiva Anticipada entre los sindicatos de trabajadores de la división Chuquicamata y los ejecutivos de la misma, quienes integran la comisión negociadora de la Estatal.

En este contexto, Yasna Barraza, presidenta del Sindicato de Trabajadores N°5 relevó el hecho de que la organización que lidera siempre se ha caracterizado por su buena disposición al diálogo y entendimiento con la empresa.

“Hoy damos inicio a un nuevo proceso de negociación colectiva, la que esperamos sea beneficiosa a nuestras solicitudes y mejoras que esperamos sean consideradas y aprobadas”, explicó la dirigente sindical.

Al respecto, Barraza añadió que “a nuestros asociados les solicitamos estar atentos a toda la información que compartiremos a través de los canales de comunicación oficiales del Sindicato N°5”.

**GERENTE GENERAL**

Por su parte, el gerente general de división Chuquicamata, René Galleguillos comentó a un medio de comunicación local las características de este proceso no reglado.

“En estas negociaciones colectivas anticipadas se genera un ambiente distinto, porque en el fondo no tienes la presión de cumplir ciertos plazos y puedes conversar abiertamente algunas cosas”, manifestó Galleguillos.

---